

Pressemitteilung

Berlin, 11. Juli 2012



Verband der
Privaten Krankenversicherung e.V.

St. Elisabeth-Krankenhaus erhält Gütesiegel der Privaten Krankenversicherung

Das St. Elisabeth-Krankenhaus Hohenlind erhält als erste Klinik in Köln das Gütesiegel des Verbandes der Privaten Krankenversicherung (PKV). Damit bescheinigt die PKV eine herausragende Qualität in den Bereichen der medizinischen Versorgung und der Ausstattung von Ein- und Zweibettzimmern. Das Siegel wird im Rahmen einer Qualitätspartnerschaft verliehen. Regelmäßige Überprüfungen sorgen dafür, dass die hohen Anforderungen auch dauerhaft erfüllt werden.

Zu der neu abgeschlossenen Vereinbarung sagt der Geschäftsführer des St. Elisabeth-Krankenhauses, Horst Kugelmeier: „Die Qualitätspartnerschaft mit der PKV dokumentiert unseren hohen Anspruch an Standards bei Medizin, Pflege, Unterbringung und Service. Ich glaube, diese Qualitätspartnerschaft überzeugt nicht nur Privatpatienten, sondern zeigt allen Patienten, dass mit dem Begriff ‚Hohenlind‘ Qualität verbunden ist.“

Partnerschaften zwischen dem PKV-Verband und Krankenhäusern mit hervorragenden Qualitätsstandards erfreuen sich zunehmender Beliebtheit. Neben dem St. Elisabeth-Krankenhaus konnte bereits eine entsprechende Vereinbarung mit der Asklepios-Gruppe getroffen werden. Eine Kooperation mit den Kliniken der Sana-Gruppe steht unmittelbar bevor. Grundvoraussetzung für die Ausstellung des Gütesiegels ist eine weit über dem Durchschnitt liegende medizinische Qualität. Zu deren Nachweis werden die Qualitätsdaten der Krankenhäuser nach der Systematik der gesetzlichen Qualitätssicherung im Krankenhaus herangezogen.

Die teilnehmenden Krankenhäuser können durch eine Kooperation mit dem PKV-Verband besser auf ihre hohen Qualitätsanforderungen hinweisen. Patienten erhalten durch das neue Kennzeichnungssystem die Möglichkeit, sich besser über die medizinische Leistungsfähigkeit und das Serviceangebot der teilnehmenden Krankenhäuser zu informieren.

Ansprechpartner im St. Elisabeth-Krankenhaus ist Mirko Milinewitsch:
Tel: (0221)-4677 1005 / Mail: Mirko.Milinewitsch@hohenlind.de
www.hohenlind.de

Pressestelle
Friedrichstraße 191
10117 Berlin

Stefan Reker
Pressesprecher

Telefon (030) 20 45 89-44
Telefax (030) 20 45 89-33
E-Mail presse@pkv.de
Internet www.pkv.de

Dem PKV-Verband gehören 43 Unternehmen an, bei denen über 31 Mio. Versicherungen bestehen: Gut 9 Mio. Menschen sind komplett privat krankenversichert, dazu gibt es etwa 22 Mio. Zusatzversicherungen.